

## Die Ukraine hat fast 6 Mrd. € von der EU erhalten: Wofür wird das Geld verwendet?

13.11.2025

Die Ukraine hat 5,9 Milliarden Euro von der Europäischen Union erhalten, die dazu beitragen sollen, die makrofinanzielle Stabilität des Landes inmitten der Herausforderungen des Krieges zu erhalten.

*Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels des [Onlineportals RBK Ukrajina](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.*

???

Die Ukraine hat 5,9 Milliarden Euro von der Europäischen Union erhalten, die dazu beitragen sollen, die makrofinanzielle Stabilität des Landes inmitten der Herausforderungen des Krieges zu erhalten.

Dies berichtet RBK Ukrajina unter Berufung auf das Telegram des ukrainischen Ministerpräsidenten Yulia Swyrydenko.

Es wird darauf hingewiesen, dass die neue Tranche der Wirtschaftshilfe aus zwei Quellen stammt:

- 4,1 Milliarden Euro im Rahmen des ERA-Darlehensmechanismus die letzte Tranche eines 18-Milliarden-Euro-Programms, das aus dem Erlös eingefrorener russischer Vermögenswerte finanziert wird. Dies ist ein Beispiel dafür, wie die Russische Föderation beginnt, für ihre Verbrechen zu bezahlen.
- 1,8 Milliarden Euro im Rahmen der Ukraine-Fazilität. Dies ist eine Bestätigung dafür, dass sich die Ukraine selbstbewusst in Richtung Reformen und europäische Integration bewegt. „Beide Entscheidungen sind das Ergebnis der strategischen Partnerschaft und des Vertrauens zwischen der Ukraine und der EU. Ich bin der Präsidentin der Europäischen Kommission Ursula von der Leyen sowie den EU-Kommissaren Valdis Dombrovskis und Martha Kos für ihre Führungsstärke und ihre unerschütterliche Unterstützung für die Ukraine dankbar“, sagte Swyrydenko.

Ihr zufolge sollen diese Mittel dazu beitragen, die makrofinanzielle Stabilität auch angesichts der Herausforderungen des Krieges, des größten in Europa seit dem Zweiten Weltkrieg, zu erhalten.

„Bei diesen Mitteln geht es um gerettete Leben, wiederhergestellte Infrastruktur und eine gestärkte Wirtschaft. Das bedeutet, dass wir mehr von unseren inländischen Ressourcen für das Wichtigste ausgeben können die Verteidigung. Europa steht zur Ukraine. Der Aggressor wird definitiv zahlen. Die Gerechtigkeit wird siegen“, fügte der Ministerpräsident hinzu.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 285

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.